
（外国人
がいこくじん

のみなさまへ）新型
しんがた

コロナ（ＣＯＶＩＤ－１９）を防
ふせ

ぎましょう。       
感染
かんせん

する人
ひと

が増
ふ

えています。 
夏休みになってからも、新型

しんがた

コロナ（ＣＯＶＩＤ－１９）にかから

ないように気
き

を付
つ

けましょう。  
気
き

を付
つ

けること  
○ 手洗てあら

い・消毒
しょうどく

をしましょう。 
○ 部屋へ や

の空気
くうき

を入
い

れ替
か

えましょう。 
○ 病院びょういん

やお年寄
としよ

りがいるところに行
い

くときは、マスクを着
つ

け 
ましょう。 

○ お年寄としよ

りや病気
びょうき

がある人
ひと

、妊娠
にんしん

している人
ひと

が、人
ひと

がたくさんい

るところに行
い

くときはマスクを着
つ

けましょう。 
○ ワクチンの追加ついか

接種
せっしゅ

（２回
かい

以上
いじょう

打
う

つこと）をしましょう。 
○ 体調たいちょう

が悪
わる

いときは、家
いえ

にいましょう。病院
びょういん

に行
い

きましょう。 
○ 病気びょうき

になったときのために、薬
くすり

や食
た

べ物
もの

を準備
じゅんび

しましょう。 
○ 新型しんがた

コロナになったと思
おも

って病院
びょういん

に行
い

くときは、先
さき

に病院
びょういん

に

電話
でんわ

しましょう。 
○ 救 急 車きゅうきゅうしゃ

は本当
ほんとう

に必要
ひつよう

なときだけ使
つか

いましょう。   
夏休
なつやす

みも気
き

を付
つ

けましょう（抜粋
ばっすい

） 
令和５年７月１４日決定

岐阜県新型コロナウイルス感染症対策本部
「夏休みの感染拡大に警戒を」の一部を
「やさしい日本語」でお伝えします。


